



Pièces	7 Pièces
Référence	84765397
Prix	1 290 000 €

Montauroux

Maison à vendre (83440)

Co-exclusivité belle villa de qualité d'environ 210m² à seulement 5min de voiture de montauroux village, avec une vue magnifique et au calme absolu dans un secteur résidentiel recherché. Construite en 2000, elle vous offre: hall d'entrée, cuisine provençale, grand séjour avec cheminé et accès aux terrasses, 2 chambres avec salle de douche et un double garage. Terrasse couverte avec cuisine été. À l'étage vous trouverez une suite parental avec dressing et 2 chambres avec salle de douche. Jardin CLôturé et paysagé de 5100m² avec piscine chauffé de 12 X 4.5m avec volet immergé et une belle ...

Co-exclusivity beautiful quality villa of approximately 21m² at only 5 minutes by car from montauroux village, with a magnificent view and absolute calm in a sought-after residential area. Built in 2000, it offers: entrance hall, provencal kitchen, large living room with fireplace and access to terraces, 2 bedrooms with shower room and a double garage. Covered terrace with summer kitchen. Upstairs you will find a master suite with dressing room and 2 bedrooms with shower room. Landscaped fenced garden of 5100m² with heated swimming pool of 12 X 4.5m with integrated cover and a beautiful pool ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

